

AFRIQUE DU SUD – Etiquettes mensongères

Par Eric MEUNIER

Publié le 05/04/2006

Une étude [1] du Pr. Boetha de l'Université d'Etat Libre montre que de nombreux produits sont étiquetés "non OGM" à tort. Malgré l'absence d'une législation imposant l'étiquetage, de nombreux produits, locaux et importés, sont pourtant certifiés "non OGM", "sans OGM" et "organique". Or, sur 58 produits échantillonnés, 44 contenaient des OGM et sur 20 étiquetés "sans OGM", 14 contenaient des OGM. L'Afrique du Sud est le seul pays africain à cultiver des PGM commercialement.

[1] <http://www.academicjournals.org/AJB...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/afrique-du-sud-etiquettes-mensongeres/